



Hypothèque immobilier dans l'impasse depuis 1 mois.

Par **Axeline**, le **13/07/2016** à **17:56**

Bonjour, j'espère avoir une réponse car je suis désespérée. Nous avons signé un compromis de vente pour l'achat d'une auberge. Voilà 1 mois le notaire du vendeur reçoit les états hypothécaires. 3 en tout dont deux judiciaires. Les judiciaires ont été prises en charges très rapidement malheureusement une dernière hypothèque représentée par un avocat traîne en longueur. Le notaire du vendeur dit à mon notaire que l'avocat est limité injoignable depuis 1 mois et quand ils réussissent à l'avoir on leur promet de répondre mais rien. Je suis à la rue dans 2 jours. Je ne suis pas sûre du bien fondé du notaire du vendeur et mon notaire les harcèle 3 fois par semaine. Que faire? Merci de votre réponse.